
REPLICA DICHIARAZIONI CONSIGLIERE GARIBALDI 

 

REPLICA ARTICOLO: “Casarza Ligure concede sala per dibattito contro vaccini anti-covid: è scontro tra Pd 

e Comune” 

In riferimento all’articolo pubblicato sul Vostro sito internet, siamo a replicare quanto segue alle 

dichiarazioni del capogruppo PD in Regione Consigliere Luca Garibaldi. 

In qualità di organizzatori dell’evento, cittadini preoccupati per la moltitudine di reazioni avverse dopo la 

vaccinazione contro covid19 che emergono sul territorio e che vengono altresì riportate dalla cronaca 

nazionale, leggiamo increduli le dichiarazioni del Consigliere Garibaldi che definisce l’incontro di sabato un 

“evento no vax”. Se il Consigliere Garibaldi avesse speso un poco del suo tempo per informarsi su questo 

documentario, saprebbe che le persone che in esso vengono intervistate non possono essere definite “no 

vax” in quanto ognuna di loro ha ricevuto più dosi di vaccino anti covid19. 

 

Il Comitato Ascoltami, promotore del documentario “Invisibili”, nasce proprio da persone vaccinate che 

dopo aver ricevuto questo vaccino hanno sviluppato una reazione avversa e per dare voce a chi si trova 

oggi abbandonato dalle Istituzioni e a fare i conti col proprio dolore e la propria emarginazione, senza cure 

adeguate, senza risposte e senza nemmeno la volontà di indagare su cosa sia accaduto. E il Consigliere 

Garibaldi ha dato diretta testimonianza di questo perverso meccanismo per il quale la politica dei palazzi 

ignora, dispregia e vilipende cittadini che vivono un enorme disagio ma che con la loro sola esistenza 

possono sollevare legittimi dubbi sulla sicurezza tout court di questa pratica di medicina preventiva. 

Cittadini che delle istituzioni si sono fidati e che ora sono lasciati soli al proprio destino. Ed oltre il danno la 

beffa: un Consigliere regionale che probabilmente non ha mai conosciuto nessuno di loro li taccia di esser 

“no vax”. 

E ancora. Il Consigliere Garibaldi dichiara di “trovare pericoloso che un’amministrazione pubblica patrocini 

un evento contro le vaccinazioni anti-Covid”. Non possiamo che domandarci cosa spinga il Consigliere 

Garibaldi a distorcere l’intento di questo incontro che è stato dichiaratamente proposto come “una reale 

occasione di confronto che parta da un ascolto delle istanze dei cittadini, scevro da pregiudizi e condotto 

con spirito di servizio”, occasione alla quale l’Azienda Sanitaria locale ASL 4 Chiavarese è stata 

ufficialmente invitata a prendere parte, riservandole uno spazio in scaletta seppur non sia ancora 

pervenuto riscontro dagli organizzatori sollecitato. Così come sono stati invitati gli amministratori locali 

del territorio ed i medici di base, al fine di ristabilire un clima di reciproco ascolto e rispetto volto al bene 

comune. 

 

Ribadiamo con forza l’invito a presenziare a tutti gli amministratori del territorio e, a questo punto, al 

Consigliere Garibaldi che potrà così accertarsi personalmente del tenore di sobrietà e della chiarezza di 

informazione che verrà fornita attingendo esclusivamente a fonti ufficiali. Consigliere Garibaldi, la 

aspettiamo! 

 

Casarza Ligure, 21/11/2022 

Organizzatori proiezione con dibattito del 26 novembre 2022 a Casarza Ligure 

mail:   assembleapopolaretigullio@gmail.com 
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